

POLÍTICA

Ávila y Navarro declaran persona no grata a presidente de senado boliviano

El Ciudadano · 17 de septiembre de 2008

Parlamentarios señalaron que «este señor se autoinvita a hacer lobby a favor de la intervención de la CIA en Bolivia. Por nuestra historia, condenamos su presencia en Chile».

Absolutamente convencidos de que «la gestión de este señor busca lograr simpatías y coordinaciones con la derecha chilena de línea dura», y afianzar mediante el lobby internacional «el intento de golpe atípico diseñado por la CIA», los senadores Nelson Ávila y Alejandro Navarro, declararon persona non grata a Óscar Ortiz Antelo, quien ejerce como Presidente del Senado de Bolivia.

El senador Navarro dijo que «el Sr. Ortiz vino de paracaidista, sin mediar la invitación de nadie, sin representar oficialmente a nadie, a hacer turismo político golpista a nuestro país. Si viene sin mandato, no es visita oficial de autoridad alguna. Por tanto sus intentos de lobby golpista deben ser condenados y rechazados por la comunidad internacional y por las autoridades chilenas. Ninguna autoridad podría recibir al Sr. Ortiz en estas condiciones».

«Nosotros declaramos persona no grata al Sr. Ortiz, que no viene ni como senador, ni como Presidente del Senado, sino como embajador de la intervención de la CIA y de Estados Unidos, de las piedras y el fuego, de un complotador contra la democracia, y de las urnas y el sufragio, que por un 67% ratificó el proceso de Bolivia», señaló Navarro.

«Este no es un agravio a Bolivia como Estado y como Nación -agregó- pues Ortiz vino a Chile como persona natural, y como tal se le declara persona non grata».

Navarro indicó que «lo mejor es que Ortiz, de regreso a Bolivia, reflexione sobre su comportamiento frente a su propio régimen constitucional. Leyendo su currículo, como representante del empresariado, de la Cámara de Comercio de Santa Cruz, como ex miembro de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Santa Cruz y de la

Federación de Empresarios privados de Santa Cruz, sabemos realmente a quien representa, y de donde debe llegarle financiamiento a él y a los grupos que mueven la sedición en Bolivia».

Fuente: El Ciudadano